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①完成記念式典でテープカット
　をする関係者ら
②3月14日の開業日の始発電車
③東海道線と新幹線をまたぐ全
　長130㍍の南北自由通路

ついに開業！ JR御厨駅完成記念式典

JR東海道本線袋井・磐田間に平成28年6月の起工式

から本格的に整備を進めてきたJR御厨駅が完成し、 こ

れを記念して完成記念式典が開催されました。 なお、 こ

の式典は新型コロナウイルス感染防止のため、 規模の縮

小、 時間の短縮をして行われました。 地元住民をはじめ、

出席した参加者は長年待ち望んでいた駅の完成を祝い

ました。

渡部市長は 「いろいろな人の思いがある中でよくここ

までこれたなと感慨深く思っています。 地域に愛され、

利用者にかわいがってもらえる駅になってほしいと思い

ます」 と話しました。 また、 この日は北口広場の命名権

を取得したヤマハ発動機株式会社が設置した愛称名板

モニュメントやNTN株式会社から寄贈されたハイブリッ

ド街路灯もお披露目されました。 式典後に駅ロータリー

や南北自由通路の供用が開始されると、 見学者らは電

車と新幹線が通っていく様子を眺めていました。

3月14日㈯の開業日には始発電車を写真に収めよう

と、 早朝から鉄道ファンや地元の方が集まり、 ホームや

電車の写真を撮るなどして楽しんでいました。

磐田市の観光情報や魅力を市内外に向けて発信する

磐田市観光大使が決定しました。 今年の観光大使コンテ

ストは、 新型コロナウイルスの影響で例年開催している

公開審査は中止になりましたが、 関係者のみが出席し非

公開で行われました。

新たに観光大使に選ばれたのは萩田舞花さんと水谷

雪乃さんです。 萩田さんと水谷さんはそれぞれ 「磐田の

良いところを市内外の多くの方に伝え、 磐田の魅力を発

見してもらいたいです」「食育に関する仕事をしているの

で、 磐田の特産物をPRしていきたいです」 と決意を語

りました。

3月27日㈮には磐田市情報館でのラジオの生放送に

出演し、 大使と

しての目標など

を話しました。 今

後1年間、 イベン

トなどに出演する

2人 の 応 援 を お

願いします。

▲新観光大使に選ばれた萩田さん（左）と水谷さん
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わたしたちが磐田の魅力を発信します！

イワタフォトニュース
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新観光大使のプロフィール
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●磐田市の好きなところ

　豊かな自然！気軽に行

　ける公園が魅力♪

●得意なこと

　料理
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●磐田市の好きなところ

　特産物がおいしい！特

　に海老芋コロッケ☆

●得意なこと

　ギター
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磐田 TViwata fun club

「イワタフォトニュース」はFacebookや
YouTubeなどでも公開しています。右記
2次元バーコードよりご覧ください。

▲多くの消防職員と一緒に記念撮影をする萩田さん（中央）

一日消防長に就任！火災予防を呼び掛けます

▲リニューアルされた公共掲示板

JR磐田駅の公共掲示板がリニューアル！

▲取り出された定礎石とタイムカプセル

40年間ありがとう。磐田市民文化会館舞台納め

3月1日から7日の春季全国火災予防運動に合わせて、

磐田市出身タレントの 「ほのぴぴ」 こと萩田帆
ほのか

風さんが

一日消防長に就任しました。

寒空の下、 多くの消防職員の前で矢部消防長から委

嘱状を交付された萩田さんは 「火災予防の大切さと火の

用心を多くの方に呼び掛けたいです」 とあいさつしまし

た。 萩田さんはこの日、 火災予防を呼び掛ける啓発動

画の撮影などを行ったり、 消防訓練の陣頭指揮を執る体

験をしたりしました。 撮影された動画は市のフェイスブッ

クで公開されています。

老朽化に伴い、 JR磐田駅の南北自由通路の公共掲示

板をリニューアルしました。 このリニューアルでは、 改札

口を出たときに明るさや温かさを伝えられるような色合い

にし、 「しっぺい」 をあしらった可愛らしいデザインで磐

田らしさを表現しました。 また、 70インチの大型モニター

も設置し、 市のPR動画などの映像のほか、 行政情報や

観光情報、 スポーツ情報などを発信します。 災害時には、

磐田市や静岡県、 気象庁などからの緊急速報メールが

表示されます。

磐田駅を利用される方々に適切な情報を発信し、 市

の認知度や魅力度の向上を目指します。

昭和54年の竣工以来、 約40年にわたって市民の文

化芸術活動の拠点となっていた磐田市民文化会館が、 3

月31日㈫をもって閉館しました。

閉館にあたり行われた舞台納めには、 関係者ら40人

が出席しました。 渡部市長は 「これまで支えていただき

ありがとうございました。 2年後にオープンする新たな会

館に向けて、 今後ともよろしくお願いします」 と話しまし

た。 舞台納めのあとには、 正面入口にある定礎石とタイ

ムカプセルを取り出すセレモニーが行われました。 取り

出されたタイムカプセルは、 竣工当時の広報紙や写真、

各種資料などが収められたものです。
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萩田さんの動画はこちらからチェック▶
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